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春から一歩を踏み出そう！ ～代表挨拶に代えて～ 

１０期  関根 則子 
  

陽の長さに春間近を感じる今日この頃ですが、こまくさ会員の皆様、その後いかがお過ごし

ですか？ 

過日行われましたこまくさ会総会に際しましては様々なご協力を頂きましてありがとうござ

いました。早速、開催報告を創立者池田先生に写真と共にお届けしましたところ、「拝見いたし

ました。皆様にくれぐれもよろしくお伝えください。」との御伝言を頂きました。 さあ！創立

４０周年に向けて、私達こまくさ会の活動はこの春からいよいよスタートします。年間山行活

動計画については同封した別紙にてご覧の通りですが、「山なんて久しぶり・・・大丈夫かしら？」

「若いメンバーが多いけどついていけるかな～」と不安に思っている方もそうでない方も、是

非、また山へ第一歩を踏み出しましょう！！こまくさ会は山歩きを中心としていますが、世代

を越えて交流できる会員相互のネットワーク作りも目指しています。まずは、４月１８日に予

定している陣馬山行にて多くのご参加連絡お待ちしています。なお、この会報は会員同士の情

報交換の場として年２回発行を目標に頑張ります！ご愛読のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

２月１４日(土)、新宿にてこまくさ会総会が開催されました。 
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 当日は１８名が参加。乾杯、代表挨拶、各人の近況報告の後、年間山行計画案について、ま

た海外遠征計画についてパワーポイントを使っての説明あり。最後に記念撮影を行いました。 

＜説明や意見交換の内容については下記の通り＞ 

 毎月の山行にぜひ参加したいという声が多く上がり、場は大盛り上がり！日程はほぼ確定。

関西方面、九州方面の企画をもう一考の余地ありか。まずは４月１８日(土)陣馬山・お花

見ハイクでお会いしましょう! 

 海外遠征のアンケート結果発表。ハワイ・マウナロアやスイスアルプス、エベレスト街道、

韓国ハルラ山が人気高し。ただしマウナロアは意外にも高度順応という面でハードルが高

い事が判明。再度検討の余地ありかと思われる。ネパール・エベレスト街道は４名の経験

者あり。決行の際は頼りになりそう。また、時期の選別が課題との意見あり。時期によっ

て登れる山域も変わってしまう。学校関係者は夏期休暇中がベストであろうとの判断。会

社員にとっても休みをずらして取りやすい、お盆過ぎの渡航費用が少し下がった頃が狙い

目か。代表からは、「海外の山は皆にとって一生かけての夢のはず。仕事や子育て等で今

は行かれないという人もいる。１回限りで終わらせず、行ける所から少しずつ始め、何回

も行けばよいのでは？」との提案があった。いずれにしても行きたい所と行ける所とのせ

めぎ合いであったが、夢を大いに語りあう中、時間切れで残念ながら議題は持ち越しとな

った。会場を３時間も借りていたにもかかわらず、急いで飛び出す結果となり、歩こう会

歌を歌う時間もないほどでした。

 

   
10 期石井さんと野乃花ちゃん 

 
現役生より一言！  
★有馬滝菜 (35 期)   

卒業後はアルバイトをしながら、通教で教職

をとります。 

★山本文江 (35 期)   

就職先も無事決まり、４月から新生活をスタ

ートします。現役女子も交えて色々行けたら

いいなと思います。 

★川内朗子 (35 期) 

女子隊の冬合宿は、金峰山へ行ってきます！ 

 

★小林美樹 (36 期) 

久々の女子隊冬合宿です。皆で心身ともに万

全の体調で臨みます！ 

★松江昭子 (37 期) 

来年度は執行部。女子隊もやる気満々。頑張

らせて頂きます！ 

１年生の山下美恵子ちゃんが、ようやく正式

入部しました！！ 

★山下美恵子 (38 期) 

もう靴も買いました。今年は２年生になるの

で、色々な事に挑戦していきまーす！

★参加者氏名（ ）内は期 
関根則子(10) 石井智子(10) 酒巻悦子(17) 鶴田順

子(22) 松島浩子(22) 北尾妙(25) 中山ゆかり(25) 

丹治春子(26) 中村朋恵(27) 左々敬子(28) 四辻陽

子(30) 矢頭愛子(30) 久保鮎美(32)  

現役生 有馬滝菜(35) 山本文江(35) 國安雅子(37) 

松江昭子(37) 山下美枝子(38) 
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★２期 田中和子 

５０歳で介護職につき、社

会福祉士、ケアマネージャ

ーの資格を取りがんばって

います。山とは無縁の生活

でした。こまくさ会の連絡

をいただき、なつかしくう

れしい気持ちでいっぱいで

す。体力をつけてみなさん

とどこかの山でお会いでき

るのを楽しみにしておりま

す。 

★３期 松岡紀子 

日々、老化現象と闘ってお

ります。 

★５期 畠山彰子 

長女が創大 38 期生、法学部

１年です。八王子に行く機

会も数々あります。東北の

山へも来てください。忙し

い日々ですが、山へ行きた

いと思っています。 

★６期 田中啓子 

現在、武蔵野市に住み、山

の事はすっかり忘れ日々暮

らしており、突然の便りに

驚きました。いつか大好き

な自然にふれたいですね。 

★７期 中司佐和子 

３５期生の娘は、留学のた

め休学していましたが、４

月から４年生です。主人

共々健康で、人生の山を励

ましあいながら登っていま

す。こまくさ会の全員が、

一歩前進の１年にしていき

ましょう。 

★７期 藤井妙子 

５０代に突入し、現在少々

体調を崩し家でゆっくり過

ごしています。13,14 日は次

男の創大入試です(かなり

厳しいです‥)。今、長女が

学芸大大学院の 1 年目。長

男が創大３年、三男が小３

で、教育費にアップアップ

してます 

★８期 平間明子 

小３と小５の２児の育児と、

パートタイムに追われてお

り参加は当分無理です。２

０年以上前に観光でスイス

のユングフラウを見ました。

カレンダーで見たままの景

色は感動しました。頑張っ

て!! 

★10 期 石井智子 

いよいよこまくさ会が本格

的に始動するのですね。す

ごいです。私はまだ子ども

が小・中と３人いてなかな

か動けないので、あまり参

加できないと思いますが、

協力できることがあったら

お手伝いしたいと思ってい

ます。 

★10 期 関根則子 

昨年４月より国内の山岳ツ

アー専門の添乗員の仕事を

始めまして、山三昧の日々

となりました。世界的な不

況、社会情勢の悪化と不安

定なことの多い昨今ですが、

こんな時だからこそ、どん

なに厳しい環境でも負けな

いこまくさの底力を発揮し

ていこうと思っています。 

★12 期 河原久美子 

1000ｍ以下の裏山ばかりで、

ザックも靴も泣いてます。 

★15 期 小沼真理 

今年は白馬岳がよく見える

場所に、家を建てることに

なりました。こまくさ会の

ベースキャンプに使っても

らえればと思っています。 

★17 期 詫摩善子 

山行にも参加したいのです

が、小中高校生を抱え、少々

難しい状況です。何年後か

参加できる日がやってくる

と思いますので、それまで

よろしくお願いします。 

★17 期 酒巻悦子 

寄る年波に負けじと最後の

あがきで、仕事と活動の間

隙をぬって山にスキーに夫

婦で出かけています。特に

山は自分自身とじっくり向

かい合う貴重な時間なので、

ずっと大事にしていきたい

です。 

★20 期 畑森多栄子 

４歳の娘の幼稚園送迎に、

毎日自転車を１時間こいで

います。新聞配達と共に良

いトレーニングになってい

ます。１５年かけて、山岳

画家の上田太郎先生に新聞

を読んで頂けるようになり

ました。 

 近 況 報 告 
～返信用ハガキより～ 
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★20 期 広瀬昌子 

結婚して９年。８歳、４歳

双子、１歳の子に囲まれ主

婦業に専念する日々。登山

とかけ離れた生活に、ふと

山を見て大学時代の思い出

がよみがえります。「また歩

いてみたい!!」。主人の留守

が多く、私単独の行動が現

実にとれないためご迷惑を

おかけしますが、よろしく

お願いします。 

★20 期 富田晃子 

先輩方の元気には圧倒され

ます。海外への遠征、夢の

実現に向けて頑張ってくだ

さい。無事故を祈ってます。 

★21 期 野中朋美 

今回は無理でしたが、年間

山行のどれかには参加させ

て頂きたく思っております。 

★22 期 伊藤法子 

今回は参加できなくて、

本当に残念です。私も今年

からまた山に登る予定です。

山行も参加できたらと思い

ます。 

★22 期 鶴田順子 

卒業後しばらくは会社仲間

とハイキングを楽しみまし

たが、最近は山から遠ざか

ってしまっています。仕事

の都合上、海外遠征は難し

いと思いますが、年間山行

にはぜひ参加してみたいで

す。 

★22 期 松島浩子 

教員１２年目！まだまだ女

子部で頑張りまーす！ 

★23 期 近藤美代 

同期の夫と小３、小１、４

歳の３人の男の子と元気一

杯過ごしています。現在は

山ではなく、地域の少年野

球チームに家族全員ハマっ

ています。私はヤングと婦

人部の活動にどっぷりです。

なかなか自由に動けません

が、なにかしら参加できる

といいなぁと思います。 

★24 期 佐藤康子 

案内をいただき、久々にワ

クワク・ドキドキしました。

現在は３歳と９ヶ月の子供

の子育て中です。山は眺め

てばかりで登れないので、

こまくさ会の活動を楽しみ

にしています。 

★24 期 遠藤 薫 

昨年３月に結婚、この２月

に赤ちゃんが産まれる予定

です。海外遠征すごいで

す！大成功を遠くより祈っ

てます。 

★25 期 長島智美 

昨年より実家のある広島に

転勤しました。最近、山は

ごぶさたしてますが、こま

くさ会での海外遠征を目指

し、近場の山から挑戦して

いきたいと思います。広島

にお立ち寄りの際は、ぜひ

声をかけて下さい！ 

★25 期 北尾 妙 

現役女子隊共々、海外登山

という目標に向かってＯＧ

の皆さんと頑張れたら、

日々の生活の励みにもなっ

て素晴しい思い出になると

思います。 

★25 期 中山ゆかり 

総会や海外遠征の企画、あ

りがとうございます。久し

ぶりにお会いできるのを楽

しみにしています。 

★26 期 戎谷恭子 

海外遠征、頑張ってくださ

い！ 

★26 期 四方由紀子 

勤務先でワンゲル部を作り、

月イチで山に行ってます。

山を毛嫌いしている主人を、

今年は連れ出しました。反

応はいまいちでしたが‥ 

★30 期 古田温子 

昨年の１２月に結婚をしま

した。岐阜の地に根をおろ

し、頑張っていきます 

★32 期 久保鮎美 

しばらく山から離れていた

ので、体力等課題は多いで

すが、ぜひ山行に参加した

いです(特に富士山!)。２月

の社員旅行(香港)では、か

つて富士山に共に挑戦した

留学生に再会してきます。

世界の歩こう会メンバーに

再会する機会もいつか実現

したいです。 

 


